

Musikfestival **Ancient Trance** **öffnet heute**

Seit gestern Nachmittag sind die Zeltplätze offen, heute ab 15 Uhr auch das Festivalgelände: Welt- und Maultrommelmusik gibt es bis Sonntagabend beim vierten Ancient Trance Festival in **Tau-cha** zu hören. An insgesamt fünf Stellen in der Altstadt, von der Festwiese bis zu den Schöppenteichen (selbst in der Kirche finden vereinzelt Konzerte statt), treten Bands mit Musikern von fast allen Kontinenten auf. Die Veranstalter rechnen mit 2000 bis 3000 Besuchern, weil im Vorjahr so viele Gäste ein Wiederkommen mit Freunden avisierten.

Es gibt Tages- oder Festivalkarten, Tauchaer mit Ausweis kommen für rund die Hälfte aufs Gelände, auf dem Rittergutsschloss gibt es Programm ganz ohne Eintritt. Im Vorfeld waren auch fast 40 Workshops von Weltmusik-Instrumenten bis zu Obertongesang und Jodeln angeboten worden. *r.*